

La Feuille de Chou



L'EDITO :

Chères adhérentes, chers adhérents,

Cette semaine je laisse la place au pôle secrétariat.

Laurence C. et Barbara D.G. vous parlent du lancement du logiciel Cocagne Bio.
Bonne lecture.

Laurent PACHOD – Directeur

Lancement Cocagne Bio



Nous y voilà enfin !

Dès la semaine prochaine, vous recevrez par mail, vos identifiants personnels vous permettant de vous connecter à votre espace adhérent de notre nouveau logiciel de gestion en ligne Cocagne Bio, ainsi qu'une procédure de connexion.

Cocagne Bio, c'est quoi ?

Le nouveau logiciel de gestion des adhérents des Jardins de Cocagne conçu par le Réseau Cocagne.

Cocagne Bio, ça change quoi ?

Vous pouvez notamment gérer votre planning de livraison des paniers en autonomie et à tout moment (en respectant les délais d'annulation et de report contractuels, suivre vos factures, etc...).
Ça ne change rien si vous continuez comme avant (mails au secrétariat).

Laurence et Barbara - Secrétaires

Pour un Panier

0,850 kg	Courgette
0,800 kg	Betterave
0,200 kg	Echalote
3 pièce	Poivron

Selon dépôt :

Tomate - Radis long

Lavez toujours vos légumes avant de les consommer.

FRUITS : 0,750 kg Raisin - 1 kg Pomme

Verrine de betterave crue au fromage de chèvre frais

Pour 4 personnes

- 1 betterave crue
- 100 g de fromage de chèvre frais
- 1 c.à.s de vinaigre de cidre
- 3 c.à.s d'huile d'olive
- 1 poignée de persil plat
- Sel, poivre



Épluchez la betterave.
Coupez-la en tranches fines. Puis en dés.
Placez les dés au fond de 4 verrines.
Salez, poivrez.
Rincez le persil à l'eau vinaigrée.
Écrasez le fromage de chèvre frais, salez, poivrez, ajoutez un filet d'huile d'olive, un filet de vinaigre.
Hachez le persil.
Ajoutez-le à la préparation au chèvre, mélangez.
Placez une cuillère de préparation sur les dés de betterave.
Décorez avec de la betterave hachée ou "zestée".
Au moment de servir, ajoutez de la fleur de sel.

La Feuille de Chou



LE COIN DE L'INSERTION :

Nous avons accueilli cette dernière quinzaine, Fabrice et Julia à qui nous souhaitons la bienvenue. En parallèle, nous notons le départ de Yannick. Il s'agit bien du même Yannick dont j'avais annoncé l'arrivée lors de ma dernière feuille de chou. En effet, ce dernier a effectué de nombreuses recherches d'emploi avant sa prise de poste à Terre Solidaire, et, une bonne nouvelle n'arrivant jamais seule, il a eu le plaisir d'être recontacté par une entreprise. Il a passé un entretien et a été retenu pour un poste d'employé de restauration au sein d'un EHPAD. Nous lui souhaitons une belle suite professionnelle. L'équipe actuelle se compose à ce jour de 24 salariés en parcours d'insertion, 11 femmes et 13 hommes.

Vous le savez, j'occupe le poste de chargée d'insertion de Terre Solidaire depuis quelques années maintenant et depuis mai 2022 une nouvelle collègue, Corinne, est arrivée en renfort sur le pôle insertion à raison d'un jour et ½ par semaine. Après avoir travaillé seule une dizaine d'années, c'est une réelle opportunité de découvrir le travail en binôme. C'est aussi l'occasion de se requestionner, de prendre le temps de la réflexion, de l'échange et de retravailler certains outils. Comme dit l'expression, « tout seul on va plus vite mais à plusieurs on va plus loin ». C'est ainsi que depuis le début de l'année, l'équipe insertion en collaboration avec le directeur, planche sur un nouveau livret d'accueil pour les salariés en parcours. Le document utilisé jusqu'alors était déjà en fonction à mon arrivée et avait le mérite d'exister. Bien qu'il ait été remis à jour au fil des années et surtout complété par d'autres supports construits au fur et à mesure des besoins et des idées, il devenait obsolète. Il était largement temps de se retrousser les manches et de le "rénover". Nous avons commencé notre 1ère réunion de travail en janvier dernier. Quelques réunions de réflexion plus tard, en juin 2023, nous sommes contents de pouvoir présenter un livret d'accueil moins dense, plus lisible et plus d'actualité, ainsi qu'un règlement intérieur. S'en est suivi, quelques étapes de présentation à l'équipe de permanents, et au conseil d'administration. Les dernières corrections et modifications faites ainsi que quelques retouches photographiques, le document finalisé est fin prêt. Je devrais pouvoir l'utiliser lors de la prochaine embauche, qui n'est pas encore prévue à ce jour.

Certains pourront penser que nous allons nous ennuyer, maintenant que ce travail est achevé, mais que nenni, un nouveau projet est déjà en cours. Et il est grand temps que j'aie planché dessus, car la prochaine réunion de travail n'est pas plus tard que ce matin.

Je vous souhaite une belle fin de semaine

Floriane - Chargée d'insertion

